



## „Frühling.Erlebnis.Bauernhof“ mit Aktiv-Wochen

### Beitrag

**Die Aktiv-Wochen „Frühling.Erlebnis.Bauernhof“ im Programm „Erlebnis Bauernhof“ sind für dieses Jahr gestartet und gehen noch bis zum 17. Mai.**

Zu den zentralen Bildungsaufgaben der Schulen gehört auch die Begegnung mit der praktischen Welt und der Natur. Der außerschulische Lernort Bauernhof hat dabei einiges zu bieten und fördert die Alltagskompetenzen. Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber misst dem Programm einen hohen Stellenwert zu: „Ein respektvolles Miteinander ist mir ein großes Anliegen. Dazu müssen wir Wissen vermitteln und aufklären.“

#### **„Erlebnis Bauernhof“ leistet hier einen wertvollen Beitrag“.**

Alle Schulklassen in Bayern sind herzlich eingeladen, einen Bauernhof im Rahmen der Aktiv-Wochen des Programms „Erlebnis Bauernhof“ zu besuchen. In authentischer Umgebung erhalten die Schülerinnen und Schüler auf dem Bauernhof erlebnisreiche, meist unvergessliche Einblicke in Abläufe und Arbeiten auf landwirtschaftlichen Betrieben. Die Ämter für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (ÄELF) bieten während der Aktiv-Wochen attraktive Sonderaktionen wie zum Beispiel Verlosungen an.

Beim Lernprogramm auf dem Bauernhof dürfen die Schulkinder selbst mit anpacken, im Stall mithelfen, den Boden untersuchen, Getreide bestimmen, Tiere oder die Maschinen auf dem Bauernhof kennen lernen und vieles mehr. Mittlerweile öffnen über 850 qualifizierte Betriebe im Programm ihre Hoftore. Sie gewähren den Schülern aber auch den Lehrkräften spannende Einblicke in ihre tägliche Arbeit. Damit werden die wichtigen Leistungen der Bäuerinnen und Bauern sichtbar gemacht. Im Rahmen des Programms „Erlebnis Bauernhof“ besuchen jährlich über 80.000 Schulkinder einen Bauernhof und erleben mit allen Sinnen, wie Landwirtschaft in Bayern funktioniert. Seit Beginn des Programms im Jahr 2012 haben gut 482.500 Schulkinder teilgenommen.

„Diese Zahlen zeigen, wie erfolgreich dieses Projekt läuft. Das Programm hat sich definitiv am Markt etabliert und entwickelt sich stets weiter“, so Staatsministerin Kaniber. Die Teilnahme am Programm ist ganzjährig möglich, die Aktiv-Wochen mit den Sonderaktionen finden in der Regel einmal im Jahr statt. Weitere Auskünfte zu den Betrieben, deren Lernprogramme und Teilnahmebedingungen sowie

Anmeldemöglichkeiten finden Lehrkräfte über das zuständige AELF oder unter [www.erlebnisbauernhof.bayern.de](http://www.erlebnisbauernhof.bayern.de) .

**Foto & Text: StMELF**



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

## Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

## Schlagworte

1. Bayern
2. Erlebnis Bauernhof
3. München-Oberbayern